

WNI

Wujudkan Polri Presisi, Polresta Mataram Gelar Pakta Integritas Penerimaan Terpadu Anggota Polri T. A 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.WNI.OR.ID

Apr 19, 2024 - 18:19



Mataram NTB - Untuk mewujudkan Polri yang Presisi harus dimulai dari proses seleksi penerimaan terpadu anggota Polri tahun anggaran 2024 yang objektif, bersih, transparan, akuntabel dan humanis, Polresta Mataram melaksanakan Pakta Integritas dan Sumpah Panitia beserta peserta di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram Polda NTB. Jumat, (19/04/2024)

Kegiatan Penandatanganan Pakta Integritas dan Sumpah Panitia Penerimaan Terpadu Anggota Polri T.A 2024 ini diikuti melalui zoom meeting dipimpin oleh Kapolda NTB Irjen Pol Drs R Umar Farooq SH, M.Hum.

Hadir dalam kegiatan Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA didampingi oleh Kabag SDM Kompol I Gede Ariadana, SH, Kasi Propam AKP Gufran, Kasiwas Iptu Ahmad Yani, Kasi Dokkes Iptu dr. Oktaviana Rinduan, PS. Kasubbag Dalpers Bag SDM Ipda Kadek Ayu Ervina Endrayuni, SH, MH beserta Pengawas Eksternal, Calon Siswa dan Orang Tua Calon Siswa.

Dalam sambutan dari Kapolda NTB Irjen Pol Drs R Umar Farooq SH M.Hum mengatakan bahwa rekrutmen anggota Polri dilakukan dalam rangka menyeleksi anggota Polri terbaik dan memberikan ruang bagi warga nusa tenggara barat yang berminat menjadi anggota Polri.

" Dalam proses rekrutmen dengan maksimalkan pengawasan baik internal maupun eksternal dengan harapan merekrut anggota Polri terbaik ", ucap Kapolda

Dalam proses rekrutmen yang dapat membantu untuk menjadi anggota Polri adalah kemampuan diri di masing - masing peserta, Orang tua wali harus percaya kepada anak - anaknya yang telah mempersiapkan kemampuan diri.

" Jangan mudah percaya kepada oknum atau setiap orang yang menawarkan kelulusan kepada para peserta, diharapkan kepada seluruh peserta untuk memaksimalkan pada setiap tes untuk mendapatkan nilai yang terbaik ", jelasnya

Kegiatan dilanjutkan dengan foto bersama serta Pembacaan Pakta Integritas Dan Pengambilan Sumpah Panitia, Peserta, dan Orang Tua / Wali Penerimaan Terpadu Anggota Polri TA. 2024 Polda Nusa Tenggara Barat.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA saat dikonfirmasi mengatakan bahwa untuk menuju Polri yang Prediktif, Responsibilitas dan Transparansi Berkeadilan (Presisi), agar dalam penerimaan Polri dengan mengoptimalkan pengawasan internal maupun eksternal sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

" Sesuai arahan Kapolda NTB, jangan mudah percaya kepada oknum atau setiap orang yang menawarkan kelulusan kepada para peserta, diharapkan kepada seluruh peserta percaya diri untuk memaksimalkan pada setiap tes untuk mendapatkan hasil terbaik sesuai harapan Polri kedepan, "pungkasnya.(Adb)